

# Aumentan número de brigadistas para combatir incendios forestales

De acuerdo a la Dirección Meteorológica de Chile, varias regiones, entre ellas la Región de Coquimbo, experimentarán altas temperaturas. Condiciones para que se susciten incendios forestales, y por ello es que el Gobierno ha intensificado el llamado a la ciudadanía a prevenir, ya que más del 99% de los incendios son generados por causa humana.

Desde la comuna de Ovalle, autoridades de Gobierno realizaron el lanzamiento de la campaña de prevención de incendios, haciendo hincapié en la inversión histórica que ha hecho el Gobierno del Presidente Gabriel Boric en términos de recursos para contar con capacidades de reacción ante estas emergencias.

Serían más de 156 millones de pesos para desplegar a lo largo de todo el territorio nacional, cerca de 3 mil brigadistas, más de 300 brigadas, 77 aeronaves y

**Hace pocas horas, en Ovalle se activaba una alerta roja por un incendio que amenazaba a casas a 20 metros. Autoridades insistieron en la prevención y a la denuncia, a través del fono \*4242, para evitar tragedias como las ocurridas en otras regiones del país.**

también la reposición de un avión que se siniestró el año pasado, con una capacidad de más de 3 mil litros de agua.

A nivel regional, al 16 de diciembre se han registrado

27 incendios, con una afectación de 287,3 hectáreas. Para esta temporada, se dispuso de ocho brigadas de combate, cuatro camiones aljibe, una aeronave dis-



puesta en el aeródromo El Tuquí, de Ovalle, logrando alcanzar un aproximado de 102 brigadistas, que sumado a la dotación permanente de CONAF, totalizan 121 personas dedicadas al combate y prevención de incendios forestales en la región. Gracias a la contratación de servicios de helicópteros para CONAF, se ha podido reducir casi en 90% la superficie quemada, y también para actuar con rapidez ante la ocurrencia de estos eventos.

El director regional de la Corporación Nacional Forestal, CONAF, Ricardo Gutiérrez, explicó que «en la región, la comuna con mayor cantidad de incendios es Ovalle. Respecto de las superficies, las mayores son afectadas en la Provincia del Choapa. Justamente, como tenemos todo el catastro de la mayor concurrencia de incendios, es que la base de brigada y el helicóptero están ubicados acá en el aeró-

dromo de Tuquí (...). El daño que puede hacer un incendio está relacionado directamente con el tiempo de ataque. Mientras más rápido nosotros tengamos la información y la ubicación del incendio, seguramente menos va a ser el daño que cause».

Según el catastro de CONAF, fueron 81 los incendios forestales que se registraron en toda la región durante la última temporada, 32 en la Provincia de Elqui, 16 en Choapa y 33 en Limarí, siendo Ovalle la comuna con más siniestros. Al respecto, el alcalde de Ovalle, Héctor Vega, señaló que «este fue un año lluvioso para Ovalle y hubo muchos pastizales que hoy en día se transforman en material combustible. Entonces el trabajo que están haciendo en torno a la prevención, de no botar cigarrillos, no botar vidrios en las calles, yo creo que es clave. Es en la prevención es donde tenemos que trabajar».